Wahnsinn?

Wahnsinn
und doch bei klarem Verstand?

Wahnsinn, der Turmbau von Babel mag heute die Technik sein?

Wahnsinn, den Götzen deren Vielfalt zu dienen

Wahnsinn, nur noch von Machtstreben besessen, die Menschlichkeit dabei vergessen?

und dabei die Liebe außer Acht zu lassen?

Wahnsinn,
die oft nur selbst bezogene Liebe,
ich Liebe nur mal erst mich,
was schert mich dabei das Du und Dich?

Wahnsinn, etwas zu erschaffen, was nicht beherrschbar ist?

Wahnsinn,
vielleicht den Untergang
der Menschheit so zu erschaffen?

Wahnsinn, nur an das Heute zu denken, die Zukunft nicht in Betracht zu ziehen?

Wahnsinn, unseren Kindern diese Zukunft als Lebensgrundlage zu hinterlassen?

Wie lange wird der Mensch noch diesen Größenwahn leben?

Oder wird er endlich wach werden, sich bewusst werden, auf diesem Weg und Geschehen, er sich so selber höchstwahrscheinlich sein eigenes Grab wohl schaufelt? Das Jetzt wird mit Sicherheit Einfluss auf seine Zukunft haben, dieses vielleicht dann ohne die Menschen?

@ J.M.Schönfeld 23.03.2011